

KK Ultra 2:



**Thies Kaspereit** 21.06.18

Zunächst einmal gilt aktuell die LPO 2018 mit den ergänzenden Durchführungsbestimmungen und dem Ausrüstungskatalog.

Der Ausrüstungskatalog ersetzt die früheren Kalenderveröffentlichungen.

Dennoch bleibt es uns allen nicht erspart, dass es Grenzfälle von Gebissvarianten gibt, die nicht mit in den Katalog aufgenommen wurden, weil sie nicht zu 100 % unseren Vorgaben entsprechen (z.B. abgerundete Konturen) auch wenn sie evtl. früher einmal zugelassen waren, in der Praxis immer noch eingesetzt werden und dort für unbedenklich gehalten werden.

Zum KK Ultra 2 – Type gab es 2017 einen Beschluss des AK-Ausrüstung, dass es nicht mehr zugelassen werden soll, dieser wurde aber nicht mehr als Kalenderveröffentlichung kommuniziert, sondern diese Entscheidung wurde durch den neu eingeführten Ausrüstungskatalog umgesetzt. Unglücklicherweise hat wohl auch deshalb die Fa. Sprenger die Zulassung nicht gleich an entsprechender Stelle herausgenommen, was jetzt nachgeholt wird.